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市侨联举行三届四次全委会
本报讯（通讯员 陈羽 记者 陆

业斌）日前，高邮市归国华侨联合
会第三届第四次全体委员会召开。
会议回顾总结了 2018年各项工
作，研究部署了2019年工作。市委
常委、市政府党组成员、市委统战部
部长杨文喜到会讲话。

杨文喜充分肯定了市侨联
2018年取得的成绩，并要求市侨联
要着力凝聚侨心，加强思想政治引
领；着力招才引智，全力服务发展大
局；着力维护侨谊，树立为侨服务理
念；着力改革创新，加强自身建设，
提升侨联队伍能力。

灯具产业是高新区（送桥镇）的特色支柱产业，目前该区拥有灯具企业 400多家，2018年灯具企业实
现开票销售 112亿元。图为江苏赛鸥电气员工正在生产高杆灯。 宰森旺 王林山 摄影报道
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姜龙来邮考察大运河文化带建设工作
勾凤诚陪同

本报讯（通讯员 徐靖）近日，扬
州市委常委、宣传部部长姜龙在市
委书记勾凤诚，市委常委、宣传部部
长潘建奇陪同下，考察我市大运河
文化带建设工作。

姜龙先后来到运河西堤风光带
明清运河故道遗产石、集装箱宿营
地、石工头码头扩容工程、镇国寺、
瓮城遗址公园等现场，一边看，一边
听取相关情况介绍。姜龙对我市大

运河文化带建设取得的成绩表示肯
定，并希望我市按照省委书记娄勤
俭来邮调研时的相关要求，突出重
点、打造亮点，找准坐标，理清思路，
打造以水工文化为重点的遗产项目
展示群落，全面高效地推进大运河
文化带建设工作，确保大运河文化
带建设取得预期效果，让更多的人
充分感受“一湖两河三堤”与高邮古
城相伴相生的独特风采。

市领导部署当前农业农村重点工作
本报讯（记者 陆业斌）9日上

午，市委常委、市政府党组成员、市委
统战部部长杨文喜召集农口部门主
要负责人和乡镇园区相关负责人会
议，就当前全市农村人居环境整治村
庄清洁行动、大棚房整治“回头看”、
农村扶贫帮困、应对恶劣天气等重点
工作进行部署，并提出具体要求。

杨文喜要求，各乡镇园区、各有
关部门要以“清洁村庄助力乡村振
兴”为主题，以影响农村人居环境的
突出问题为重点，动员广大农民群
众广泛参与、集中整治，着力解决村
庄环境“脏乱差”问题，实现房前屋

后干净整洁，村庄环境干净整洁，村
容村貌明显提升，文明村规民约普
遍形成，长效清洁机制逐步建立，村
民清洁卫生文明意识普遍提高。同
时，要千方百计抓好大棚房整治
“回头看”工作，按照上级要求全面
整改到位；要密切关注天气变化，及
时做好农业生产大棚和农村危房抗
灾防范工作，确保农业生产稳定、农
民群众生活安全；要精准做好农村
扶贫帮困工作，积极开展节前送温
暖活动，对农村贫困家庭逐户进行
慰问，把党和政府的关怀和温暖送
到农村每一位困难群众的心坎里。

让“三项机制”成为干部干事创业新动能
———四论认真学习贯彻市委十一届六次全会精神

□ 本报特约评论员

市委十一届六次全会提出，落实落细“三
项机制”，旗帜鲜明褒奖实绩突出者、支持敢
闯敢试者、宽容无心之过者、鞭策懈怠庸碌
者。其根本目的，就是要让“三项机制”成为干
部干事创业新动能，以高质量党建引领保障
高质量发展。

让鼓励激励成为干部干事创业“加油
站”。面对改革开放再出发的动员令，面对紧
扣“四个定位”、实现高邮高质量发展的新形
势、新任务、新要求，迫切需要一大批想干事、
敢担当、善突破的干部勇挑重担、攻坚克难。
客观地看，我市干部队伍整体是好的，但“干
与不干一个样、干多干少一个样、干好干坏一
个样”的思想在部分干部身上仍然存在。对
此，就是要加大鼓励激励力度，树立“有为就
有位”的鲜明导向，落实“政治上激励、工作上
支持、待遇上保障、心理上关怀”各项举措，真
正让想干事的人有机会、能干事的人有平台、
干成事的人有位子。

让容错纠错成为干部干事创业“红绿灯”。
当前，改革发展已进入攻坚期和深水区，啃的都
是骨头，涉的都是险滩，过程之中不可能没有风

险甚至失误。这就需要历史、全面、辩证地对待
工作失误，释放容错纠错效应，让广大党员干部
感受到容错纠错既是一种保护，也是一种激励，
是给干事创业者撑腰，给改革创新者松绑，给想
干事、能干事、敢干事的干部买了份“意外险”，
让敢闯敢试敢干的干部大胆去实践，能动性、创
造性地开展工作。同时，严格区分为公还是为
私、失误还是失职、敢为还是乱为，对产生错误
行为的坚决纠到位，对发生违纪违法行为的坚
决查到底，切实转变工作作风，净化政治生态，
全力维护好干事创业的优良环境。

让能上能下成为干部干事创业“指挥
棒”。冲刺高水平全面建成小康社会，奋力开创
高邮高质量发展新局面，时间紧、任务重、要求
高，容不得干部四平八稳当“太平官”和庸庸碌

碌“混日子”。面对此种实际，就是要务实能上
能下举措，破除“不犯错不下”“不到龄不免”的
惯例，对不适宜担任现职干部的退出机制作
出规定，让不想干事、不会干事、干不成事的干
部有压力、挪位置，使“能者上、平者让、庸者
下”成为常态，真正做到有为者有位、无为者失
位。同时，对被调整下来的干部因人而异、分类
施策，做到以“下”促“进”、以“下”促“干”。

新时代是奋斗者的时代。让我们高举习
近平新时代中国特色社会主义思想伟大旗
帜，贯彻落实新时代党的建设总要求，落实落
细“三项机制”，激发广大党员干部以不甘人
后的强烈意识、披荆斩棘的决心信心、舍我其
谁的使命担当，汇聚起建设“强富美高”新高
邮的磅礴力量。

与企业发展同步 与企业需求匹配 与企业诉求呼应

“护企行动”护航企业高质量发展
本报讯（通讯员 李吉庆 王道

记者 赵妍东方）治安、交警、出入
境、消防等窗口服务单位立足职
能，积极出台便企措施，进一步
简化程序、归并环节、减免收费、
提高效率；户政、出入境窗口推
广微信、支付宝等便捷收费方
式，适应信息化时代服务需求；
车管窗口开辟服务企业“绿色窗
口”，全程导办服务，提高了办事服
务效率……这是市公安部门去年
开展“护企行动”收到的明显成效。

2018年以来，全市公安机关
将开展“护企行动”作为公安工作
与经济发展的最佳结合点，着力
解决影响企业发展的突出问题，
构筑起维护企业发展的安全防控
屏障，与企业发展同步，与企业需
求匹配，与企业诉求呼应，护航企
业高质量发展。

市公安部门在对全市企业经
营状况、企业负责人情况、安保情
况等基础信息进行全面调查登记
的基础上，建立局党委成员、各警

种部门主要负责人与企业挂钩联
系制度，将全市 515家企业走访
联系任务逐一分解，实行定期走
访，主动走访，面对面收集企业意
见建议，进一步密切警企关系。去
年以来，该局党委成员、派出所相
关人员先后走访企业 500余家
次，征求意见建议 192条，受到市
党政主要负责同志和企业负责人
的好评。同时，每月5日组织人员
对辖区企业开展一次“拉网式”排
查，及时发现掌握影响企业生产发
展的不安定苗头隐患，想方设法进
行化解。各派出所建立辖区企业
“警方护企工作群”，及时发布防范
预警信息，“键对键”与企业及时沟
通，全方位搜集掌握企业的所需所
盼，切实提升全市企业家的满意度
与获得感，得到企业家们点赞。

服务企业就是服务经济发
展。去年，市公安局始终与企业诉
求相呼应，围绕针对企业的盗窃、
诈骗等违法犯罪案件，在组织精
兵强将快速反应、快侦快办的基

础上，最大限度地帮助企业降低
损失。2018年 2月 4日，开发区
某企业会计室装有 30万元现金
和近百万元欠条的保险箱被盗。
市公安局迅速组织力量全力侦
查，仅 11小时就锁定犯罪嫌疑人
廖某，并在 24小时后将其抓获，
缴获全部赃物。去年以来，市公安
部门共破获涉企案件 36起，抓获
犯罪嫌疑人 43人，为企业挽回损
失500余万元。

与此同时，对企业负责人提
出的各类诉求，市公安局开辟“绿
色通道”，坚持特事特办，及时、高
效帮助企业解决问题。汤庄派出
所在走访辖区新引资企业江苏绿
塔环保设备有限公司时获悉，公
司聘请的高管嵇某户口在外地，
生活工作十分不便，希望公安机
关帮助解决户口落户问题。该所
派员两次赴嵇某户籍所在地收集
相关材料，三天内为嵇某解决高
邮户口，受到企业负责人及嵇某
的高度赞扬。

市纪委监委召开干部选拔任用
“一报告两评议”及“四述”会议

本报讯（记者 翁正倩）日前，市纪
委监委召开 2017至 2018年干部选
拔任用工作“一报告两评议”及领导班
子“四述”会议。市委常委、市纪委书
记、市监委代主任傅颖出席会议。

会上，市纪委监委相关同志分别
就 2017至 2018年干部选拔任用工
作和领导班子述职述廉述法述学情
况作了报告，汇报了 2018年市纪委
监委领导班子履行职责、廉洁自律、
依法行政以及学思践悟方面的情况，
同时就去年干部选拔任用情况进行
了陈述。

会议要求，要深入贯彻落实党的
十九大精神，坚持以习近平新时代中
国特色社会主义思想为指导，以党的
政治建设为统领，在上级纪委监委的
指导下，始终自觉同市委保持高度一
致，牢记使命再出发，继续推动全市纪
检监察工作高质量发展，为“强富美
高”新高邮建设提供坚强保障。

我市组织收看收听全国安全生产电视电话会
本报讯（记者 管玮玮）9日下

午，国务院召开全国安全生产电视
电话会议，传达李克强总理重要批
示精神，全面总结 2018年安全生
产工作，深入分析当前安全生产形
势，安排部署 2019年安全生产重
点工作。市领导张利、王永海在邮收
看收听。

会议指出，2018年，经过各方
共同努力，全国安全生产形势总体
稳定，但也要清醒看到安全形势依
然严峻，重特大事故时有发生，必须
警钟长鸣，安全生产工作不能有一
丝松懈。会议要求，各地各部门要牢
固树立安全发展的理念，坚持生命
至上、安全第一，进一步健全应急管
理体制机制，严格落实安全生产责
任制，强化安全风险和隐患排查机
制，持续深化安全生产领域改革，筑
牢安全生产工作基础，创新安全监
管执法机制，有效发挥安全生产科
技支撑作用，积极营造安全生产良
好社会氛围，全力促进全国安全生

产形势持续稳定好转。同时，要切实
做好春节前后及“两会”期间的安全
生产工作，扎实抓好安全检查、隐患
整改、应急值守等工作，确保人民生
命财产安全、生产生活秩序正常、社
会大局稳定。

电视电话会议结束后，江苏省
政府和扬州市政府分别召开专门会
议，对安全生产工作进行部署。

就我市安全生产工作，市委副
书记、市政府党组书记张利要求，各
部门（单位）、乡镇（园区）要严格按照
上级要求，以高度的行动自觉，全面
落实好安全生产工作各项决策部署，
真正做到知行合一。要明确责任，严
格巡查，盯牢重点行业和领域的安全
生产工作，对本区域、本行业可能发
生安全问题的隐患部位了然于胸，并
以有力的手段加以防范，确保不发生
安全事故。要加大监管和执法力度，
不断压紧压实企业主体责任，深化创
新安全监管监察机制，从根本上减少
各类安全生产事故的发生。


